



## Vorstandstreffen - Gorch Fock - Pre-Olympics - 2.4mR EM - Gastronomie - Preisskat

### Treffen der Vorstände des VSaW und des Pyc

Nach drei Monaten im Amt sind uns lange Sitzungsabende nicht fremd. Der Dienstagabend des 4. Juni war jedoch bislang mit Abstand der längste – und schönste! Der alten Tradition wechselseitiger Einladung folgend hatte der Vorstand des VSaW den Vorstand des Pyc bei hochsommerlichen Temperaturen zu sich auf die Terrasse gebeten. Da es in beiden Vorständen seit dem letzten Treffen personelle Veränderungen gab, diente der Abend sowohl dem fachlichen Austausch als auch überhaupt dem gegenseitigen Kennenlernen. Bei vorzüglicher Bewirtung und angeregten Gesprächen verging die Zeit wie im Fluge, so dass man sich eher der Vernunft gehorchend – es war ja immerhin ein ganz normaler Wochentag – am späten Abend trennte. Dem Vorstand des VSaW sei an dieser Stelle noch einmal ganz herzlich gedankt! Wir freuen uns schon auf den Gegenbesuch!



Foto: Harald Koglin

### Ausdocktermin für die Gorch Fock

Das traurige Schicksal, zum Museumsschiff degradiert zu werden, bleibt der Gorch Fock nun hoffentlich tatsächlich erspart. Die neue Leitung der Elsfl ether Werft AG hat dem Bundesverteidigungsministerium eine überarbeitete Projektplanung vorgelegt und auch den Kostenrahmen neu kalkuliert. Demnach könne die vom Ministerium geforderte Kostenobergrenze eingehalten und der 21. Juni 2019 als Ausdocktermin realisiert werden. Sobald der Rumpf erfolgreich zu Wasser gebracht sei, soll daran gearbeitet werden, das Segelschulschiff hochseetauglich zu machen. Für September 2020 ist geplant, es der Marine zur Erprobung zu übergeben.

Quellen: [Welt.de \(https://www.welt.de/regionales/hamburg/article194507305/Millionenschwere-Sanierung-Werft-will-Gorch-Fock-2020-an-Marine-uebergeben.html\)](https://www.welt.de/regionales/hamburg/article194507305/Millionenschwere-Sanierung-Werft-will-Gorch-Fock-2020-an-Marine-uebergeben.html), [NDR.de \(https://www.ndr.de/nachrichten/schleswig-holstein/Gorch-Fock-Chronologie-einer-Instandsetzung\\_gorchfock1744.html\)](https://www.ndr.de/nachrichten/schleswig-holstein/Gorch-Fock-Chronologie-einer-Instandsetzung_gorchfock1744.html), [hansa-online.de \(https://hansa-online.de/2019/05/featured/128376/elsflether-werft-will-gorch-fock-bis-herbst-2020-wieder-segeln-lassen/\)](https://hansa-online.de/2019/05/featured/128376/elsflether-werft-will-gorch-fock-bis-herbst-2020-wieder-segeln-lassen/), [Tagesspiegel.de \(https://www.tagesspiegel.de/politik/ueberteuerete-sanierung-des-segelschiffs-das-drama-um-die-gorch-fock/24425648.html\)](https://www.tagesspiegel.de/politik/ueberteuerete-sanierung-des-segelschiffs-das-drama-um-die-gorch-fock/24425648.html).

### Svenja Weger für die Pre-Olympics nominiert

Einen wichtigen Meilenstein auf dem Weg zur Teilnahme an den Olympischen Spielen in Tokio im kommenden Jahr hat Svenja Weger erreicht: Im Anschluss an die EM in Porto Ende Mai wurde unsere Laser-Radial-Seglerin vom DSV für die vorolympische Testregatta im August nominiert. Somit erhält sie die singuläre Möglichkeit, vor Enoshima, dem Revier für die Olympischen Spiele 2020, bereits Erfahrungen sammeln zu können.

Ein Bericht über die Laser EM in Porto befindet sich auf unserer [Website \(https://www.pyc.de/aktuelles/laser-radial-em-porto\)](https://www.pyc.de/aktuelles/laser-radial-em-porto).



Laser Europeans Porto 2019 © Joao Ferrand

Foto: Joao Ferrand

## Europameisterschaft der 2.4mR in Österreich

Vor der malerischen Kulisse des Traunsees in Österreich erkämpfte sich Stefan Klötzing Ende Mai bei der Europameisterschaft der 2.4mR den siebten Platz. Gestartet waren 29 Boote, die sowohl von behinderten als auch nichtbehinderten Seglerinnen und Seglern gesteuert wurden. Die EM wurde erstmals als Inklusionsregatta ausgetragen. Entscheidend in dieser Bootsklasse, so steht es auf der Webseite der Klassenvereinigung, „ist nur die individuelle Fähigkeit, schnell segeln zu können [...]“! - Einen kurzen Bericht über die zehn schnellen Wettfahrten gibt es [hier \(https://www.pyc.de/aktuelles/stefan-kloetzing-stark-bei-der-24mr-em\)](https://www.pyc.de/aktuelles/stefan-kloetzing-stark-bei-der-24mr-em).



Foto: Fam. Klötzing

## Sommerpause der Gastronomie

Vom 30. Juni bis zum 7. Juli bleibt die Küche nicht nur kalt, sondern für eine kurze Sommerpause komplett geschlossen. Ab Dienstag, den 9. Juli, wird wieder für das leibliche Wohl gesorgt.

## Preisskat im PYC

Es muss nicht erst auf lange, kalte Winterabende zur Austragung des nächsten Turniers gewartet werden. Skat lässt sich auch hervorragend an lauen Sommerabenden spielen, z.B. am Freitag, den 21. Juni, ab 18:00 Uhr im Club. Gäste sind ausdrücklich willkommen. Das Startgeld beträgt 10 Euro.

Anmeldungen bitte per Mail an [marliesmetzing@gmx.de](mailto:marliesmetzing@gmx.de) (<mailto:marliesmetzing@gmx.de>).

## Termine

Steuermannsbesprechung „60 Seemeilen (http://60seemeilen.de/)“: 12.06.2019

„60 Seemeilen von Berlin“: 14./15.06.2019

Siegerehrung „60 Seemeilen“: 16.06.2019

Mittwochsregatta: 19.06.2019

Sperrung der Zufahrt: 20. - 28.06.2019

1. Ferienregatta (https://www.manage2sail.com/de-DE/event/b19b3a9a-35ad-4480-a942-292208c45846#!) (BYC): 26.06.2019

Sommerpause Gastronomie: 30.06. - 07.07.2019

2. Ferienregatta (SV 03): 03.07.2019

Sigrun Putjenter, 09.06.2019